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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA 
TRINTA DE JULHO DE DOIS MIL E NOVE, ÀS 
QUATORZE HORAS E CINQÜENTA MINUTOS, 
NA SALA DAS SESSÕES, LOCALIZADA NO 
EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, 
SEDE DA REITORIA, NO CAMPUS 
UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ 
ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR RUBENS 
SERGIO RASSELI, E COM A PRESENÇA DOS 
SENHORES CONSELHEIROS: ARMANDO 
BIONDO FILHO, CARLOS ALBERTO REDINS, 
CARLOS EDUARDO FERRAÇO (DECANO DO 
CENTRO DE EDUCAÇÃO), CRISTINA ENGEL 
DE ALVAREZ, EDEBRANDE CAVALIERI, 
RENATO PIROLA, ROGÉRIO RAMOS, SONIA 
MARIA DALCOMUNI, JOSÉ EDUARDO 
MACEDO PEZZOPANE, EMÍLIO MAMERI 
NETO, MÁRIO CLÁUDIO SIMÕES, ANDRÉA 
BRECIANI TEIXEIRA, ROGÉRIO ARAÚJO 
JORGE, MARCOS CÉSAR BOELL FILHO, 
NILSON SANT’ANA ALIPRANDI E RAPHAEL 
SODRÉ CITTADINO. AUSENTES, COM 
JUSTIFICATIVA, O SENHOR VICE-REITOR, 
PROFESSOR REINALDO CENTODUCATTE, E 
OS SENHORES CONSELHEIROS: VALTER 
BRACHT, WALDIR CINTRA DE JESUS JÚNIOR, 
AMARÍLIO FERREIRA NETO E ANTÔNIO 
CARLOS COUTINHO. AUSENTE, A SENHORA 
CONSELHEIRA NOELLE DA SILVA. O REITOR 
DO PERÍODO IMEDIATAMENTE ANTERIOR É 
O ATUAL REITOR. 

                                                    
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATAS: Foram apreciadas e 
aprovadas, por unanimidade, as Atas das Sessões Ordinárias dos dias 28 de maio 
e 02 de julho de 2009. 02. COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a palavra, 
apresentou votos de boas-vindas ao decano do Centro de Educação desta 
Universidade, professor Carlos Eduardo Ferraço. 03. EXPEDIENTE: O Senhor 
Presidente, com a palavra, fez a leitura do seguinte pedido de inclusão em pauta 
com solicitação de regime de urgência, in verbis: “Exmo. Sr. Presidente do 
Conselho Universitário. Senhor Presidente, Solicito a Vossa Magnificência inclusão 
em pauta na Sessão Ordinária do Conselho Universitário do dia 30 de julho de 
2009, bem como sua análise em regime de urgência, do seguinte processo:               
01. Processo nº 11.149/2009-81 – Centro de Artes (CAr) – Proposta  de  alteração  
da Resolução nº 38/2007 deste Conselho. Parecer da Comissão de Assuntos 
Didáticos, Científicos e Culturais. Relator: Conselheiro Carlos Alberto Redins. Sala 
das Sessões, 30 de julho de 2009. Armando Biondo Filho. Carlos Alberto Redins. 
Cristina Engel de Alvarez. José Eduardo Macedo Pezzopane. Renato Pirola”.                
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O Conselheiro Mário Cláudio Simões, com a palavra, solicitou inclusão em pauta 
do processo nº 6.508/2009-89 – Centro de Ciências Agrárias (CCA) – Consulta do 
Departamento de Recursos Humanos (DRH) referente ao Edital de Abertura de 
Concurso Público para professor assistente na área de Anatomia Animal do 
Departamento de Medicina Veterinária do CCA – Cláusula de Barreira.                        
A Conselheira Sonia Maria Dalcomuni, com a palavra, solicitou inversão de pauta 
para o item 04.18 constante da pauta, processo nº 10.994/2009-30 – Curso de 
Administração na modalidade a distância – Solicitação dos discentes do Curso de 
Graduação em Administração na modalidade EAD, para que este seja analisado 
como primeiro ponto de pauta. Em seguida, ainda com a palavra, informou que a 
Comissão de Legislação e Normas solicita regime de urgência na análise do 
processo anteriormente citado. Após, solicitou exclusão do item 04.27 – Sindicato 
dos Trabalhadores na UFES (SINTUFES) – Solicita reposicionamento dos 
servidores aposentados. O Conselheiro Rogério Araújo Jorge, com a palavra, 
solicitou inversão de pauta para o item 04.28 constante da pauta, processo                 
nº 8.375/2009-85 – Pró-reitoria de Administração (PROAD) – Projeto de Resolução 
que visa estabelecer o Plano de Desenvolvimento dos Integrantes do Plano de 
Carreira dos Cargos Técnico-administrativos em Educação (PDIC/PCCTAE) da 
UFES, para que este seja analisado como segundo ponto de pauta. Todas as 
inclusões solicitadas, bem como as inversões de pauta, a exclusão e o regime de 
urgência foram aprovados por unanimidade pela plenária. 04. ORDEM DO DIA: 
04.01. PROCESSO Nº 10.994/2009-30 – CURSO DE ADMINISTRAÇÃO NA 
MODALIDADE EAD – Solicitação dos Discentes do Curso de Graduação em 
Administração na modalidade EAD. O Conselheiro Mário Cláudio Simões, com a 
palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Legislação e 
Normas, favoráveis à proposta de alteração da Resolução nº 01/2009 do Centro de 
Ciências Jurídicas e Econômicas (CCJE), a fim de assegurar a participação de 
todos os alunos regularmente matriculados nos cursos de graduação na 
modalidade Educação a Distância (EAD) do supracitado Centro na consulta à 
comunidade que visa à escolha de diretor e vice-diretor do CCJE para o quadriênio 
2009-2013. Em discussão, em votação, aprovados por maioria. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E TRINTA E CINCO BARRA DOIS MIL E NOVE. 
04.02. PROCESSO Nº 8.375/2009-85 – PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO 
(PROAD) – Projeto de Resolução que visa estabelecer o Plano de 
Desenvolvimento dos Integrantes do Plano de Carreira dos Cargos                       
Técnico-administrativos em Educação (PDIC/PCCTAE) da UFES. O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Projeto de Resolução. 
Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO 
NÚMERO VINTE E DOIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.03. PROTOCOLADO               
Nº 716.667/2009-95 – FUNDAÇÃO CECILIANO ABEL DE ALMEIDA (FCAA) – 
Indicação de novo representante deste Conselho para integrar o Conselho Curador 
da Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). O Senhor Presidente, com a 
palavra, consultou o Conselheiro Renato Pirola se aceitava a recondução, o que foi 
aceito pelo mesmo. Em votação, a recondução do mencionado Conselheiro foi 
aprovada por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE E TRÊS 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.04. PROCESSO Nº 56/2009-21 – HOSPITAL 
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Homologação 
do contrato nº 55/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Laboratório de 
Patologia Bacchi Ltda. A Conselheira Andréa Breciani Teixeira, com a palavra, fez 
a leitura do parecer do Conselheiro Antônio Lopes de Souza Neto e do parecer da 
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Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do 
contrato, cujo objetivo é a realização de exames de imuno-histoquímica e 
imunofluorescencia, durante o período de 12 (doze) meses, para atender ao 
Serviço de Anatomia Patológica do HUCAM. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E TRINTA E 
SEIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.05. PROCESSO Nº 66.957/2009-86 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação do contrato nº 56/2009 celebrado entre a UFES e a empresa 
Diagnocel Comércio e Representação Ltda. O Conselheiro Armando Biondo Filho, 
com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento de Finanças, favoráveis à referida homologação do contrato, cujo 
objetivo é a aquisição de soluções para hemograma, com contrato de fornecimento 
de material e comodato de equipamento com assistência técnica, durante o 
período de 12 (doze) meses, para atender ao HUCAM. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E TRINTA E 
SETE BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.06. PROCESSO Nº 66.991/2009-51 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação do contrato nº 57/2009 celebrado entre a UFES e a empresa 
Diamed Latino América S/A. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, 
fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento de Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a aquisição de 
hemácias, diluente ID e cartão plástico ID, durante o período de 12 (doze) meses, 
para atender ao Banco de Sangue do HUCAM. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E TRINTA E 
OITO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.07. PROCESSO Nº 550/2009-96 – 
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – 
Homologação do contrato nº 60/2009 celebrado entre UFES e a empresa Delfim               
& Delfim Ltda-EPP. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento de Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a aquisição de 
polpa de frutas por   12 (doze) meses para atender ao HUCAM. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
TRINTA E NOVE BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.08. PROCESSO                             
Nº 6.809/2009-11 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Homologação do contrato 
nº 60/2009 celebrado entre a UFES e a empresa Residência Engenharia Ltda. O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e 
do parecer da Comissão de Orçamento de Finanças, favoráveis à referida 
homologação do contrato, cujo objetivo é a construção do prédio de Geologia no 
Centro de Ciências Agrárias (CCA). Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E QUARENTA BARRA 
DOIS MIL E NOVE. 04.09. PROCESSO Nº 66.995/2009-39 – HOSPITAL 
UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Homologação 
dos contratos nos 51, 52, 53 e 54/2009 celebrados, respectivamente, entre a UFES 
e as empresas Alpharad Comércio, Importação e Exportação de Produtos 
Hospitalares Ltda, Library Hospitalar Ltda, Maukron Comercial Ltda e Cristália 
Produtos Químicos Farmacêuticos Ltda. A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, 
com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis às referidas homologações, objetivando a 
aquisição de solução contraste para o Serviço de Radiologia e Hemodinâmica, 
com entrega parcelada para consumo, durante o período de 12 (doze) meses, para 
atender ao HUCAM. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
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Baixadas as DECISÕES NÚMEROS CENTO E QUARENTA E UM, CENTO              
E QUARENTA E DOIS, CENTO E QUARENTA E TRÊS E CENTO E QUARENTA 
E QUATRO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.10. PROCESSO Nº 41.577/2007-77 – 
CENTRO DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTOS (CEFD) – Homologação do 
Segundo Termo Aditivo ao contrato nº 29/2008 celebrado entre a UFES e a 
Fundação Ceciliano Abel de Almeida (FCAA). A Conselheira Cristina Engel de 
Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do Termo Aditivo, cujo 
objetivo é incluir nova planilha de receitas e despesas reorçamentada – Curso de 
Pós-graduação “Lato Sensu” Especialização em Prescrição do Exercício Físico 
para Saúde”. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E QUARENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.11. PROCESSO Nº 4.720/2009-10 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do contrato nº 61/2009 celebrado entre a UFES e a Construtora 
Zamboni LTDA. A Conselheira Cristina Engel de Alvarez, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis à referida homologação do contrato, cujo objetivo é a construção de 
passarela no CEUNES/UFES, campus São Mateus/ES. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
QUARENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.12. PROCESSO                     
Nº 977/2009-94 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO ANTÔNIO 
MORAES” (HUCAM) – Contrato a ser celebrado entre a UFES e a Empresa 
Tecnopoint Comércio e Representação LTDA. A Conselheira Cristina Engel de 
Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido contrato, cujo objetivo é a aquisição 
de Kit’s de Bioquímica para o Laboratório de Urgência, durante o período de           
12 (doze) meses, para atender ao Laboratório de Urgência do HUCAM. Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO CENTO E QUARENTA E SETE BARRA DOIS MIL E NOVE.                
04.13. PROCESSO Nº 25.590/2007-89 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Terceiro Termo Aditivo ao contrato nº 77/2007 celebrado entre a UFES e a 
empresa R.M.E Refrigeração Máquinas e Serviços Ltda. A Conselheira Cristina 
Engel de Alvarez, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Termo Aditivo, cujo 
objetivo é acrescer R$ 305.000,00 (trezentos e cinco mil reais) ao valor do contrato 
original, passando para R$ 915.000,00 (novecentos e quinze mil reais). Em 
discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO 
NÚMERO CENTO E QUARENTA E OITO BARRA DOIS MIL E NOVE.             
04.14. PROCESSO Nº 15.525/2006-64 – DEPARTAMENTO DE MEDICINA 
VETERINÁRIA/CCA – Homologação do Segundo Termo Aditivo ao contrato               
nº 50/2007 celebrado entre a UFES e a Fundação Ceciliano Abel de Almeida 
(FCAA). A Conselheira Andréa Breciani Teixeira, com a palavra, fez a leitura do 
parecer do Conselheiro Valter Bracht, ausente com justificativa a esta Sessão, e 
do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida 
homologação do Termo Aditivo, cujo objetivo é incluir nova planilha de receitas e 
despesas. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E QUARENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E NOVE. 
04.15. PROCESSO Nº 1.739/2005-74 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – 
Homologação do Décimo Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 21/2005 celebrado 
entre a UFES e a empresa Fanton Serviços Ltda. A Conselheira Andréa Breciani 
Teixeira, com a palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Waldir Cintra de 
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Jesus Júnior, ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da Comissão 
de Orçamento e Finanças, favoráveis à referida homologação do Termo Aditivo, 
cujo objetivo é acrescentar ao quadro de funcionários prestadores de serviços à 
UFES 02 (dois) recepcionistas, passando o total contratado para 38 (trinta e oito) 
recepcionistas. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E CINQUENTA BARRA DOIS MIL E NOVE.          
04.16. PROCESSO Nº 1.558/2009-70 – CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO 
ESPÍRITO SANTO (CEUNES) – Contrato a ser celebrado entre a UFES e a 
Construtora Zamboni Ltda. A Conselheira Andréa Breciani Teixeira, com a palavra, 
fez a leitura do parecer do Conselheiro Valter Bracht, ausente com justificativa a 
esta Sessão, e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao 
referido contrato, cujo objetivo é a reforma e adaptação de galpão – 
CEUNES/UFES, para abrigar os setores responsáveis pelo Plano Diretor Físico 
(PDF) e Transportes, bem como pessoal terceirizado que atua no CEUNES, com 
fornecimento de material e mão-de-obra. Em discussão, em votação, aprovados 
por maioria. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E CINQUENTA E UM 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.17. PROCESSO Nº 58.808/2008-62 – 
PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Segundo Termo Aditivo ao contrato nº 01/2008 
celebrado entre a UFES e a empresa Net-Service Ltda. A Conselheira Andréa 
Breciani Teixeira, com a palavra, fez a leitura do parecer do Conselheiro Waldir 
Cintra de Jesus Júnior, ausente com justificativa a esta Sessão, e do parecer da 
Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Termo Aditivo, cujo 
objetivo é adicionar R$ 233.304,00 (duzentos e trinta e três mil, trezentos e quatro 
reais) para ajuste do valor inicialmente contratado. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
CINQUENTA E DOIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.18. PROCESSO                   
Nº 61.234/2008-18 – SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE – Primeiro Termo 
Aditivo ao convênio nº 173/2008 celebrado entre o Estado do Espírito Santo, por 
intermédio da Secretaria de Estado e Saúde, e o Hospital Universitário “Cassiano 
Antonio Moraes” (HUCAM), com interveniência da Universidade Federal do 
Espírito Santo (UFES). O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, 
favoráveis ao referido Termo Aditivo, cujo objetivo é a revisão e atualização da 
planilha físico-financeira constante do Plano Operativo Anual – POA 2008/2009, 
com os novos valores nos percentuais estabelecidos conforme a Cláusula 
Segunda do referido Termo. Em discussão, em votação, aprovados por 
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E CINQUENTA E TRÊS 
BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.19. PROCESSO Nº 59.340/2008-23 – CARLOS 
ALBERTO ARAÚJO DE MORAES – Recurso Administrativo. O Conselheiro Mário 
Cláudio Simões, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Legislação e Normas, contrários ao referido recurso. A Conselheira 
Andréa Breciani Teixeira, com a palavra, solicitou “vista” do presente processo, 
tendo sua solicitação sido deferida pelo Senhor Presidente. 04.20. PROCESSO     
Nº 5.163/2009-46 – PREFEITURA UNIVERSITÁRIA – Termo de Doação a ser 
celebrado entre a UFES e a Fundação Espírito-santense de Tecnologia (FEST). O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e 
do parecer da Comissão de Orçamento e Finanças, favoráveis ao referido Termo, 
cujo objetivo é a prestação de apoio, por parte da FEST, ao “Projeto de Reforma e 
Aparelhamento do Laboratório de Máquinas de Fluxo (LABMAQFLU)”, do 
Departamento de Engenharia Mecânica do Centro Tecnológico desta 
Universidade, e a participação da mencionada fundação no compartilhamento 
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temporário do referido laboratório. Em seguida, ainda com a palavra, informou que 
este parecer foi, também, aprovado pela Comissão de Assuntos Didáticos, 
Científicos e Culturais em reunião realizada nesta data. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E 
CINQUENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.21. PROCESSO                 
Nº 66.245/2008-86 – CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE (CCS) – Proposta de 
alteração da Resolução nº 18/2006 deste Conselho, que aprovou o Regimento 
Interno do Hospital Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM). O 
Conselheiro Carlos Eduardo Ferraço, com a palavra, fez a leitura do parecer da 
Conselheira Maria Aparecida Santos Corrêa Barreto e do parecer da Comissão de 
Legislação e Normas, favoráveis à referida proposta. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE E 
QUATRO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.22. PROCESSO Nº 6.920/2009-07 – 
FUNDAÇÃO ESPÍRITO-SANTENSE DE TECNOLOGIA (FEST) – Referendo do 
Estatuto da FEST, conforme estabelece a Portaria Interministerial nº 475, de 14 de 
abril de 2008. O Conselheiro Edebrande Cavalieri, com a palavra, fez a leitura de 
seu parecer e do parecer da Comissão de Legislação e Normas, favoráveis ao 
mencionado referendo. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO CENTO E CINQUENTA E CINCO BARRA DOIS 
MIL E NOVE. 04.23. PROCESSO Nº 10.591/2009-91 – FUNDAÇÃO                      
ESPÍRITO-SANTENSE DE TECNOLOGIA (FEST) – Prestação de contas e 
relatórios de atividades da FEST referentes aos exercícios de 2007 e 2008. O 
Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e 
do parecer da Comissão de Orçamento de Finanças, favoráveis à referida 
prestação de contas e ao relatório de atividades. Em discussão, em votação, 
aprovados por unanimidade. Baixadas as DECISÕES NÚMEROS CENTO E 
CINQUENTA E SEIS E CENTO E CINQUENTA E SETE BARRA DOIS MIL E 
NOVE. 04.24. PROCESSO Nº 72/2009-14 – PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO 
(PROEX) – Posicionamento deste Conselho quanto à necessidade de estabelecer 
normas para regular a relação da UFES com as Empresas Juniores. O 
Conselheiro Carlos Eduardo Ferraço, com a palavra, fez a leitura do parecer da 
Conselheira Maria Aparecida Santos Corrêa Barreto e do parecer da Comissão de 
Legislação e Normas, favoráveis à necessidade de se estabelecer normatização 
para regular a relação desta Universidade com as Empresas Juniores, cujo 
programa Empresa Júnior deverá ser vinculado à Pró-reitoria de Extensão 
(PROEX) e acompanhado pelas respectivas Unidades de Ensino. Em seguida, 
ainda com a palavra, informou que este parecer foi, também, aprovado pela 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais em reunião realizada 
nesta data. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
RECOMENDAÇÃO NÚMERO TRÊS BARRA DOIS MIL E NOVE.                   
04.25. PROCESSO Nº 11.070/2009-51 – COMISSÃO DE ORÇAMENTO E 
FINANÇAS/CUn – Projeto de Resolução que visa delegar competência à COF 
para aprovar contratos de obras ou de prestações de serviços. O Conselheiro 
Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Orçamento de Finanças, favoráveis ao referido Projeto de 
Resolução. Em seguida, ainda com a palavra, informou que este parecer foi, 
também, aprovado pelas Comissões de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais 
e de Legislação e Normas em reuniões realizadas nesta data. Em discussão, em 
votação, aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE 
E CINCO BARRA DOIS MIL E NOVE. 04.26. PROCESSO Nº 4.973/2009-85 – 
COMISSÃO DE ORÇAMENTO E FINANÇAS/CUn – Projeto   de   Resolução   que   
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visa   estabelecer  critérios para solicitação, aprovação e concessão de apoio 
financeiro para participação de alunos dos cursos de Graduação da UFES em 
atividades/eventos de caráter técnico-científico, didático-pedagógico (acadêmico), 
esportivo e cultural. O Conselheiro Armando Biondo Filho, com a palavra, fez a 
leitura de seu parecer e do parecer da Comissão de Orçamento de Finanças, 
favoráveis ao referido Projeto de Resolução. Em seguida, ainda com a palavra, 
informou que este parecer foi, também, aprovado pelas Comissões de Assuntos 
Didáticos, Científicos e Culturais e de Legislação e Normas em reuniões realizadas 
nesta data. O Conselheiro Nilson Sant’ana Aliprandi, com a palavra, solicitou 
“vista” do presente processo, tendo este pedido sido deferido pelo Senhor 
Presidente. 04.27. PROCESSO Nº 11.149/2009-81 – CENTRO DE ARTES (CAr) 
– Proposta  de  alteração  da Resolução nº 38/2007 deste Conselho. O 
Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e 
do parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis 
à referida proposta. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. 
Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE E SEIS BARRA DOIS MIL E NOVE. 
04.28. PROCESSO Nº 4.098/2009-31 – DEPARTAMENTO DE PSICOLOGIA 
SOCIAL E DO DESENVOLVIMENTO/CCHN – Proposta de adequação do 
Laboratório de Análise Experimental do Comportamento. O Conselheiro Mário 
Cláudio Simões, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Legislação e Normas, favoráveis à referida proposta. Em seguida, 
ainda com a palavra, informou que este parecer foi, também, aprovado pela 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais em reunião realizada 
nesta data. Em discussão, em votação, aprovados por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO CENTO E CINQUENTA E OITO BARRA DOIS MIL E NOVE. 
04.29. PROCESSO Nº 6.508/2009-89 – CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 
(CCA) – Consulta do Departamento de Recursos Humanos (DRH) referente ao 
Edital de Abertura de Concurso Público para professor assistente na área de 
Anatomia Animal do Departamento de Medicina Veterinária do CCA – Cláusula de 
Barreira. O Conselheiro Edebrande Cavalieri, com a palavra, fez a leitura de seu 
parecer e do parecer da Comissão de Legislação e Normas (CLN), favoráveis à 
inclusão da Cláusula de Barreira no referido Edital. Vários Conselheiros se 
manifestaram a respeito do assunto, ocasião em que a CLN decidiu retirar o 
presente processo da pauta para ser encaminhado ao Diretor do CCA e à 
Procuradoria Federal – UFES para manifestação. 05. PALAVRA LIVRE: A 
Conselheira Sonia Maria Dalcomuni, com a palavra, comunicou que esta seria a 
última reunião dela neste Conselho enquanto Diretora do Centro de Ciências 
Jurídicas e Econômicas (CCJE) desta Universidade e, em seguida, agradeceu à 
Reitoria e a todos os Conselheiros pelo apoio prestado às questões de interesse 
do CCJE trazidas a este Conselho. O Senhor Presidente, com a palavra, 
agradeceu à Conselheira Sonia Maria Dalcomuni pela dedicação e competência 
durante a permanência dela neste Conselho. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão às dezessete horas e quarenta 
minutos. Do que era para constar, eu, Rita de Cássia Rebello Loss, secretariando 
os trabalhos, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, segue devidamente 
assinada por mim e pelos Senhores Conselheiros presentes. 

 


